Der Tod

Der Tod, das Ende des Lebens. Ein Leben, das sehr wertvoll sein kann, doch manchmal schützen wie es einfach viel zu wenig und wissen nicht wirklich darüber Bescheid.

Doch was wissen wir über den Tod? Dass es vielleicht ein Leben nach dem Tod gäbe, dass es einfach ein schwarzes Loch wäre? Keine Ahnung, ich weiß es definitiv nicht, ich kann nur glauben und hoffen.

Ich bin oft geschockt, wie viele Menschen eigentlich jährlich sterben und wir den Tod bei jungen Menschen meistens nicht erwarten.

Währenddessen wir alle jede Sekunde sterben könnten,

Wir sind uns dessen nicht bewusst.

Jedes Wort, jede Tat könnte unsere letzte sein.

Wir alle haben noch viel vor. doch manchmal ist der Tod ein bisschen schneller.

Ich meine jetzt nicht, dass wir jeden Tag Angst haben sollten, ich will nur damit sagen, dass wie manche Entscheidungen einfach noch mal überdenken sollten.

Ich hatte die Erfahrung, einen geliebten Menschen zu verlieren und es war schmerzhaft, doch am meisten litt meine Mutter darunter, sie verlor ihr wertvollstes Geschenk- ihren Zwillingsbruder.

Wie es sich wohl anfühlt muss, so ein Geschenk Gottes zu verlieren. Genau: Schmerzhaft und unerträglich. Sie hat aber gelernt damit zu leben, da ihr Leben weitergeht, doch eines weiß sie, er hat sie sehr geliebt und das wird sie nie vergessen.

Es hat natürlich nichts damit zu tun, was ihr macht und welche Entscheidungen ihr trefft, ich finde einfach nur, dass wir viel zu wenig darüber nachdenken.

Geht einfach nur mal in Euch und guckt, wieviel Wert Ihr dieser Welt gebt und vor allem, wieviel Wert ihr materiellen Dingen gebt.

Es schadet keinem, ein guter Mensch zu sein.